

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ПОЛИТИКА ТАДЖИКИСТАНА В РАМКАХ СНГ (1991-2017 гг.)

Неймонов Джахонгир Одинаевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук Лашкевич С.А

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на работу, оглавления, реферата дипломной работы, перечня условных обозначений, введение, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 85 страниц. Список использованной работы занимает 7 страниц и включает 95 источников.

2. Перечень ключевых слов

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ДИПЛОМАТИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ИНТЕГРАЦИЯ, ВНЕШНЕТОРГОВАЯ ПОЛИТИКА, СОЦИАЛЬНО – ЭКОНОМИЧЕСКАЯ, ГУМАНИТРАНАЯ, ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ, СОТРУДНИЧЕСТВА, СНГ, ТАДЖИКИСТАН, РОССИЯ, КАЗАХСТАН, БЕЛАРУСЬ

3. ТЕКСТ РЕФЕРАТА

Объект исследования – внешняя политика Республики Таджикистан в современной системе межгосударственных отношений.

Предмет исследования – является формирование внешней политики Республики Таджикистан в направлении стран СНГ.

Цель работы – является анализ политики Таджикистана в рамках СНГ в 1991 – 2017 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально – исторические методы (историко-сравнительный, историко-генетический, историко-аналитический, ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток исследования внешней политики Таджикистана в контексте XXI столетия. В дипломной работе детально рассмотрено внешняя политика политики Таджикистана в современных условиях, участия страны в интеграции со странами СНГ и направления ее взаимодействия со странами участника Содружества.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы является научно обоснованными и достоверными. Работа выполнено соискателем лично.

Рекомендации по использованию результатов работы. Содержание работы может быть использовано в учебном процессе при изучении истории международных отношений, и в частности белорусско-таджикское, при подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of a task for the thesis, the table of contents, the abstract of the diploma work, the list of symbols, introduction, three chapters, conclusion, list of sources. The total volume of work is 85 pages. The list of the used work is 7 pages and includes 95 sources.

2. Keywords:

INTERNATIONAL RELATIONS, DIPLOMACY, EXTERNAL POLICY, INTEGRATION, FOREIGN TRADE POLICY, SOCIO - ECONOMIC, HUMANITARNIA, MILITARY-POLITICAL, SARDONICALLY, CIS, TAJIKISTAN, RUSSIA, KAZAKHSTAN, BELARUS

3. The content of the work

The object of the research is foreign policy of the Republic of Tajikistan in the modern system of interstate relations.

The subject of research is the formation of the foreign policy of the Republic of Tajikistan in the direction of the CIS countries.

The purpose of the research is the analysis of the politics of Tajikistan within the CIS in 1991 - 2017.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization) and special historical methods (historical comparative, historical systematizing, specific historical one) have been used in the work.

The results of the work and their novelty. The work is one of the first attempts in the Belarusian historiography to study the foreign policy of Tajikistan in the context of the 21st century. In the thesis the foreign policy of Tajikistan in modern conditions, the participation of the country in the integration with the CIS countries and the direction of its interaction with the countries of the Commonwealth is considered in detail.

Authenticity of the materials and results of the diploma work.

The materials used and the results of the thesis are scientifically grounded and reliable. The job was done by the applicant personally.

Recommendations on the usage.

The content of the work can be used in the study of history of international relations, and in particular the Belarusian-Tajik, in the preparation of monographs and textbooks.